

## Rapport d'activité 2006 de la commission des cours

Durant l'année 2006, il a été organisé un cours d'organisateurs de tournoi et un cours d'arbitres. Durant toute l'année il a été publié dans la Revue Suisse d'Echecs une page concernant les règles du jeu d'échecs, présentant des situations pratiques. Ainsi les règles de la FIDE ont pu être présentées au lecteur de la RSE et au joueur d'échecs de façon pratique.

Durant l'année sous revue trois candidatures d'arbitres internationaux ont pu être présentées avec succès auprès de la FIDE : Kurt Gretener, Georg Kradolfer et Robert Spörri.

Horizon 2007 : en raison de l'intérêt restreint actuellement de participants potentiels, les prochains cours d'organisateurs de tournois et d'arbitres ne seront organisés que vers la fin de l'automne 2007. En cas d'intérêt spécifique, il pourra également être organisé un cours pour capitaines d'équipe.

Je remercie en particulier Messieurs Marc Schaerer et Georg Walker, du club de Zürich-Höngg pour leur collaboration et soutien et j'espère que de nombreux intéressés deviendront participants à des cours de formation continue.

Buchs, en janvier 2007

Albert Baumberger

Responsable de la commission des cours